
 

 

Verbale del Comitato di Indirizzo, seduta telematica del 07/10/2024 

 

 

COMPOSIZIONE PARTI INTERESSATI DI CAIVANO 

 

Componenti esterni 

dott. Antimo Di Francesco in rappresenta del dott. Fabio Ciciliano Commissione di Governo di Caivano 

dott. Emanuele Barisciano Commissione di Governo di Caivano dott. 

Monica Vanni Direttore Sanitario di ASL NA2NORD 

dott. Natale Pratticò Dirigente della UOC formazione, aggiornamento e Polo Didattico Universitario 

ASL NA2NORD, , 

dott. Teresa Rea Presidente OPI Napoli, 

dott. Maria Naddei Consigliere del Direttivo OPI Napoli dott. 

Christian Napoli Direttore Sanitario dell’INPM Componenti 

Interni: 

 

Prof. Angela Nebbioso, Presidente del CdL in Infermieristica e Presidente del Comitato d’Indirizzo 

Prof. Annalisa La Gatta, Docente Coordinatore della sede di Caivano Ivana 

Orefice, Personale PTA, 

 

Il giorno 7 ottobre alle ore 15:00 si è riunita in modalità telematica la commissione composta dalle parti 

interessate di Caivano, mediante l’utilizzo della piattaforma Microsoft Teams, per discutere sullo stato 

dell’arte della sede didattica di Caivano e dell’approssimarsi dell’inizio dell’attività didattica 

 

Comunicazioni Presidente 

Presiede la seduta la prof. Angela Nebbioso (angela.nebbioso@unicampania.it), presidente del CdL in 

Infermieristica. Partecipa, altresì, con funzioni verbalizzanti, la responsabile dell’Area Didattica del 

Dipartimento la dott.ssa Ivana Orefice (ivana.orefice@unicampania.it). 

Alle ore 15,05 essendo tutti i partecipanti collegati il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il presidente ricorda ai presenti che nell’ultimo CCdL aveva programmato la presente riunione allo scopo 

di dare informazioni sullo stato dei lavori presso la sede didattica e sulle possibili iniziative da 

intraprendere sul territorio. 

Il presidente informa che in attesa della fine dei lavori e dell’apertura della sede didattica i 27 studenti ad 

oggi in graduatoria potranno iniziare a seguire le lezioni del I semestre presso l’Istituto comprensivo 

S.M. Milani sito in via Ugo Foscolo a Caivano, che ha concesso il nulla osta all’uso del cortile e 

dell’auditorium per l’avvio delle attività didattiche che potranno sicuramente riguardare i corsi di 

Biochimica, Biologia, Anatomia Umana, Istologia, Fisiologia Umana tenuti da docenti dell’Università 

Vanvitelli. 

Il Presidente inoltre comunica al Comitato che subito dopo questa riunione parteciperà a una seduta, 

presso il Rettorato, del Nucleo di Valutazione avente ad oggetto l’apertura della nuova sede. Inoltre, il 

mailto:(angela.nebbioso@unicampania.it
mailto:ivana.orefice@unicampania.it


 

 

presidente informa che presso la sede di Caivano l’Università ha messo a disposizione degli studenti 

una unità di personale T.A. che presterà servizio per un giorno a settimana in loco al fine di 

consentire agli iscritti tutto il supporto necessario per l’espletamento delle attività di Segreteria 

Studenti. 

Il Presidente chiede a tutti i presenti con particolare riguardo al dott. Christian Napoli se ha pensato a 

delle iniziative da parte dell’associazione di cui è presidente per coinvolgere gli studenti e se 

eventualmente presso la sua associazione c’è la possibilità di organizzare attività seminariali o di 

didattica a scelta per gli studenti della sede di Caivano. Il Dott. Napoli conferma la totale disponibilità da 

parte loro ad organizzare possibili attività seminariali ed eventualmente, laddove consentito dalle 

normative vigenti, anche di tirocinio. Il Dott. Napoli, infatti, spiega che l’INMP presso la sede di Roma 

ha a disposizione ambulatori multilinguistici e che presso il Centro sportivo di Caivano, Pino Daniele, 

stanno offrendo prestazioni di medicina specialistica gratuite per i frequentatori del centro e che forse 

in quest’ottica anche gli studenti di Caivano potrebbero partecipare a tali iniziative per la loro attività di 

tirocinio. La professoressa Nebbioso si riserva di ricevere altre proposte che verranno poi gestite dal 

futuro coordinatore delle attività teorico pratiche e di tirocinio. Il Dott. Chiacchio, infatti, che era la 

persona individuata dalla ASL NA2 sta per andare in quiescenza e quindi la ASL sta già provvedendo ad 

individuare un sostituto. A questo punto prende la parola il Dirigente alla formazione della sede ASL NA 

2, dott. Pratticò per dire che consegneranno le istanze del personale sanitario per gli insegnamenti nei 

tempi previsti e che a breve individueranno anche il nuovo coordinatore. A fine riunione anche il Dott. 

Di Francesco prende la parola per comunicare che stanno procedendo su delega del Comune a mettere 

in sicurezza l’Istituto Milani per l’avvio delle attività didattiche e che successivamente a questa riunione 

dovranno incontrare l’Ing. Scialla per definire gli ultimi aspetti. 

 

Non essendovi altro da discutere il presidente alle ore 15.45 dichiara chiusa la riunione. 

 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE IL PRESIDENTE DEL CDL 

F.to Dott.ssa Ivana Orefice F.to Prof.ssa Angela Nebbioso 

 


